

#INE

LLAMA A HACER PROPUESTAS PRECISAS

VÍCTOR
ORTEGA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, llamó a que las campañas del Proceso Electoral Federal 2023-2024 se realicen "con altura de propuestas y elevando la participación ciudadana".

"Debemos una campaña de altura, de propuestas, que convenza a la ciudadanía, cada quien con propuestas precisas, claras, que atraigan la participación ciudadana.

TADDEI PIDIÓ UNA CAMPAÑA DE ALTURA QUE ATRAIGA

LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

12

HORAS DE DISCUSIÓN DEL CONSEJO GENERAL.

Y elevemos entre todos la participación ciudadana", dijo previo al inicio de la sesión del Consejo General.

Más tarde, y "desmañados", como describió Taddei luego de una larga sesión del INE que concluyó a las 6:30 de la mañana, inició la impresión de las boletas electorales que serán utilizadas en estos comicios.

317

MILLONES DE BOLETAS SE IMPRIMIRÁN.

"Las diversas fuerzas políticas acreditadas ante el Consejo General del INE, iniciarán un proceso arduo, lo decía anoche, complejo e intenso, pero a la vez muy satisfactorio por la experiencia que vivirán al estar en contacto directo con la realidad del país. Estar recorriendo el país los hace tener esa claridad de la realidad", agregó.

En tanto, Luisa Alcalde, secretaria de Gobernación, quien estuvo en el acto, destacó que el inicio a la producción de las boletas "refleja también el ánimo de coordinación, de colaboración que existe entre los distintos órganos del Estado mexicano para que el proceso electoral de 2024 se pueda desarrollar en paz, se pueda desarrollar con libertad".

Alcalde subrayó que las boletas son "testimonio vivo del proceso de construcción de nuestro sistema electoral".

Sobre la seguridad de los candidatos, informó Taddei, hasta el momento se tiene registro de 12 aspirantes a cargos federales que solicitaron el protocolo para evitar riesgos en su integridad física. 🗳️

TRABAJO
ARDUO

1 • Para las boletas se usará una rotativa modelo M600-2.

2 • Estuvieron tres delegados estatales en representación.

3 • El compromiso es dar condiciones para garantizar el voto libre.

4 • Las rotativas estarán trabajando día y noche por los próximos 60 días.



OFICIAL | • Encabezaron el inicio del ciclo de la producción de boletas electorales.